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「デコボコのある自分」          校長 山岸 隆夫 

 当たり前のことですが、自分には苦手なことがあり、また得意なことや好きなことがあ

ります。実は私は、何気ない世間話が苦手でした。多くの仲間と話をしていると，どのタ

イミングで話を始めたら良いのか、何を話せば話が楽しくなるのか、測りかねることが多

くありました。それ以上に話に興味が持てないと、わざわざその話題に入ることもためら

い、避けてしまうような傾向がありました。会話が上手な人は、中心にいて常に楽しそう

にしているように見えました。でも自分は、どう考えてもそうはできないなと感じていま

した。 それよりも、一人でじっくり自分の好きなことに取り組むことの方が、向いてい

ると考えています。 

勉強でも、英語などの語学は、あまり好きではありませんでした。なかなか覚えられず

に苦労をしました。音楽も歌が苦手で、歌のテストなどは本当に困っていました。それよ

り数学や生物は興味あり、楽しく学べたように思います。しかし理系でも物理や化学は苦

手でした。好きなものより、苦手のものの方が多かったかもしれません。性格も引っ込み

思案で、あいさつもしっかりできず、明るく元気いっぱいな子どもとは、ほど遠い存在で

した。 

こんな自分が変化をしてきたのは、周りにいた人たちのおかげかもしれません。高校生

の時には、家から離れた高校に入学したので、下宿生活をしていました。その下宿にいた

先輩がコツコツと勉強する姿勢に、非常に刺激を受けました。ここで初めて、自分で学ぶ

こと、コツコツ努力することが、自分の自信につながることを体験できたと思っています。 

また、教員となってからは、先輩の先生方が良い手本となって、いろいろと学ぶ機会をい

ただいたからだと思います。自分が今、何をなすべきか。何を学ぶべきか。常に尽きない

ものだと思います。 

 できないことの多いデコボコの自分であるから、他人がデコボ

コであることも当たり前です。人には、ぞれそれ得意なことと苦

手なことがあり、すべてが同じである必要はありません。無理に

他人に合わせる必要はありません。人と比べることも必要ありま

せん。それがその人の個性なのです。その個性を大切にして、自

分自身を成長させていけばよいと思います。 

学校教育目標 

自立 自ら学び 

共生 互いを支えあい 

創造 未来を創る笹中生 
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〈３年生 修学旅行〉 

５月 29 日（日）～31 日（火） ３日間天候に恵まれました。 

１日目 奈良班別行動（東大寺、奈良公園、春日大社、法隆寺、ならまち等の見学散策 

    17 時に興福寺五重塔前で記念写真を撮り、全員で夜間拝観(国宝 阿修羅像) 

をしました。宿泊は、奈良市のタマルホテルでした。感染対策で夕食は各部屋 

で向かい合わせにならないようにしていただきました。 

   

 ２日目 京都市内でタクシーを使っての班別行動をしました。伏見稲荷大社、金閣寺、

銀閣寺、錦市場、二条城、嵐山等を見学し、１４時清水寺に集合し、見学とお

土産の買い物をしました。夕食はびわ湖のクルーズ船でのバイキングでした。 

     夕食後に船上レクリェーション大会も盛り上がりました。宿泊は、びわ湖湖畔

の、大津プリンスホテルでした。 

 

 

３日目 バスでクラス別行動を行いました。 

(１組)高山寺・神護寺コース 

(２組)天龍寺・嵐山散策 

(３組)鞍馬寺・貴船神社コース 

(４組)銀閣寺・南禅寺コース 

(５組)大原・三千院コース 

どのコースも学業成就を願い 

北野天満宮を訪れました。 



 

地区懇談会 ６月２３日 会場 南台小・日下小・上大岡小 

 ３年ぶりに 笹下中学校区の地区懇談会が３小学校で開催されました。この地区懇談

会は、学校家庭地域連携協議会の事業として、小中の先生、保護者の方、町内会長さん等

地域の方と一緒に笹下地区の子どもたちの健全育成のために実施しています。今年度は港

南警察署のスクールサポーターである有川さんに「スマートフォンの危険性とサイバー犯

罪」について問題提起していただき、各校の様子の報告、地域の子どもたちの様子等の情

報交換を行いました。子どもたちの健全育成のため、関係者が顔の見える関係作りの一助

になったと思います。 

大岡川クリーンアップ ６月２５日(土) 

 笹下連合町内会の青少年指導員が中心の「大岡川クリーンアップ」が行われました。当

日は、港南区長さんをはじめ関係する神奈川県治水事務所・港南区土木事務所・横浜市環

境事業局の方々も一緒に参加をしました。笹下中からは、福祉厚生委員やボランティアと

して個人生徒や男女バスケットボール部の生徒、総勢７６名の生徒が参加してくれました。

川から海に流れるマイクロプラスチックの削減を目標に活動しました。笹野橋からふれあ

い公園、横浜刑務所近くまでごみ拾いをしました。大きいものでは、幼児用自転車やじゅ

うたん等の大ゴミも回収しました。参加してくださった皆様お疲れさまでした。 

 

生徒総会 ６月２７日（月）リモート開催 

令和４年度の生徒総会がリモートで開催されました。 

生徒会本部役員、各委員会や学年の委員長、質問者が 

数学教室からミートで各クラスに中継をして実施しま

した。議案の承認と実施アンケートもクロームブックを 

活用して行いました。 

生徒会スローガン「虹」 

1 人ひとりの個性が作る大きな橋 


